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L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 19 del mese di Ottobre alle ore 16.00, presso la Sala della 
Presidenza del  Consiglio si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Alle ore 16.00 sono presenti il Presidente Vario Marianna, il V/Presidente Di Bona Lorena, e i componenti 
Dara Sebastiano e Calvaruso Alessandro. È presente altrsì regolarmente invitato il Dott. Luppino Sebastiano, 
mentre l’Ing. Parrino non è presente perché non di competenza dell’oggetto in nota.  

Svolge funzione di segretario Supplente l’Istruttore amministrativo Alessandro Coppola. 

Constatato il raggiungimento del numero legale il presidente Vario apre i lavori. 

La commissione chiede in caso di manutenzione ordinaria se è il consiglio che deve prevedere delle somme 
e  in quale capitolo le stesse dovrebbero essere allocate, in quanto più volte nei recenti consigli comunali si 
è accusato il consiglio di non aver messo le somme nei  vari capitoli, mentre le stesse erano state inserite e 
già utilizzate. 

Il Dott. Luppino risponde che le somme sono disponibili e che possono essere utilizzate, e nel caso in cui le 
somme superano  €. 100,000.00, bisogna inserirle nel bilancio di previsione. Quest’anno  si presume che 
dagli accertamenti straordinari ci sarà un avanzo libero.  Di circa € 370.00,00 che non influiranno né sul 
patto di stabilità né sulla cassa e tali somme possono essere utilizzate subito dopo l’approvazione del 
Bilancio in sede di assestamento.  

La commissione continua chiedendo di relazionare sulle prestazioni del servizio di viabilità in cui sono 
disponibili e da poter impegnere circa € 164.700,00, somme derivanti da oneri sull’urbanizzazione. 

Il Dott. Luppino risponde che oltre a tale somma ci saranno da potere impegnare in conto capitale altre 
somme   derivanti da mutui ammontanti  a circa € 1.400.000,00. 

Il consigliere Calvaruso fa notare  come ancora una volta si continuano ad approvare piani triennali senza 
alcun tipo di programmazione. 

Il consigliere Dara chiede se gli interventi di importo inferiore a € 100,000.000 possono essere utilizzati 
immediatamente,  e quali sarebbero le cause se il bilancio di previsione non venisse approvato. 

Il Dott. Luppino dichiara che se non venisse approvato il bilancio di previsione, verrà nominato un 
commissario ad acta che diffiderà il consiglio comunale. 

La commissione continua dicendo che ancora una volta il collegio dei revisori dei conti si lamenta della 
mancanza o tardività con cui le relazioni vengono trasmesse, e gli importi  non sempre sono quantificabili 
(specialmente quelli riguardanti i debiti fuori bilancio e i servizi manutentivi). 

Il Dott. Luppino dichiara alla data odierna non si prevedono  grosse somme che dovrebbero derivare dai 
contenziosi sui debiti fuori bilancio, e che comunque tali cifre derivanti dai debiti fuori bilancio verranno 
fuori tra 3 o 4 anni. 

Altra criticità riscontrata dalla Commissione è la difficoltà nella riscossione dei tributi, e il motivo per cui le 
cartelle non sono state notificate per tempo ai cittadini. 



Il Dirigente Dott. Luppino risponde che non si sono applicate nuove tariffe e visto che solo da poche 
settimane il consiglio ha approvato il non incremento delle stesse, ci sono stati dei ritardi non programmati 
per la notifica, e che comunque non ci saranno eventuali sanzioni per i cittadini. 

Il consigliere Dara dice che per quanto riguarda i residui bisognerebbe non arrivare alla riscossione coattiva 
e quindi mettere a ruolo queste somme. Si potrebbe potenziare il servizio inoltre con l’istituzione di un call 
center con personale interno. 

La commissione continua  chiedendo alcune  delucidazioni sul servizio idrico, in quanto dai dati riportati nel 
bilancio di previsione non sembrerebbe esserci stato un aumento di circa € 500.000,00 cosi come piu volte 
dichiarato dallo stesso dirigente in alcune riunioni.  

Il Dott. Luppino dice che se si confrontano i dati come costi di acquisto acqua 2014-2015 dalle fatture di 
acquisto AMAP risulta un’impennata dei costi e a causa di ciò si potrebbe verificare un debito fuori bilancio. 
Il settore ha comunicato che nonostante l’aumento dei costi Amap, è riuscito a contenere la spesa grazie ai 
risparmi delle manutenzioni e quindi l’aumento è di circai € 100.000,00. Dati confermari dall’Ing. Parrino in 
Consiglio comunale. 

Il componente Dara chiede al Dott. Luppino sulla rinuncia del gettone da parte di consiglieri di ABC e della 
difficoltà di quantificare la somma. 

Il dott. Luppino afferma che ci vuole un emendamento tecnico al bilancio in cui si può specificare il settore 
e il servizio in cui si vuole spendere eventualmente tale somma. 

Riguardo alla domanda sul patto di stabilità fatta dal componente Dara, il dott. Luppino dice che 
quest’anno in sede previsionale il patto sarà rispettato. Un motivo per cui si potrebbe sforare il patto 
potrebbe essere le difficoltà da parte della Regione nel reperire le somme che lo Stato dovrebbe versarle. 
Alla data odierna l’Ente ha introitato somme pari al 40% come anticipo sull’entità totale che il Comune 
dovrebbe ricevere dalla regione. 

Il componente Dara chiede se ci potranno essere delle difficoltà sull’erogazione dei servizi e sul rinnovo del 
contratti del personale precario nel caso in cui la regione non salderà il contributo dovuto. Il Dott. Luppino 
ammette che tali decisioni eventuali dovranno essere prese dal Commissario Straordinario Dott. Arnone. 

Il consigliere Dara ipotizza se un non sforamento del patto di stabilità precedentemente, avrebbe potuto 
portare ad una stabilizzazione del personale precario.  Il Dott. Luppino sostiene che non cambiava granchè 
a tal proposito. 

La Commisisone passa ad analizzare il settore Servizi Sociali e  chiede la motivazione per cui abbiamo avuto 
un’impennata   di circa € 770.000,00 dei costi dei servizi riguardanti il sociale. Il Dott. Luppino dice che ad 
una diminuzione di circa € 640.000,00 di costi del personale si è avuto un incremento dovuto allo SPRAR a 
cui vanno aggiunti  circa  € 450.000,00 per i cantieri oltre a circa € 250.000,00 per le disabilità gravi e 
analogo importo per centri accoglienza. 

Il dott. Luppino informa che per il Fondo svalutazione crediti c’è un incremento non previsto di € 
1.200.000,00 e per effetto dell’armonizzazione si dovranno mettere delle somme pari a circa € 
1.023.000,00  

Per quanto riguarda le cedole librarie il commissario Arnone ha stabilito che le stesse verranno reperite con 
deliberazione fondo di riserva. 



Inoltre mancano circa € 20,000.000 da destinare ai bambini dell’IPAB (i bambini dovrebbero essere 34 ma 
alla data odierna solo 10 sono ricoverati in Istituto).  L’aumento delle unità ricoverate è dovuto 
principalmente a Sentenze del tribunale. Le somme saranno recuperate subito dopo l’approvazione del 
bilancio con un fondo di riserva. 

Il presidente ringrazia il Dott. Luppino e alle ore 17.30 chiude la seduta. 

 

   Il Segretario Supplente 

  Sig.  Coppola Alessandro           Il  Presidente 

                Sig. ra Vario Marianna    

 

  

 

 


